

小倉山通信

平成28年1月22日
No.36

租税教室 開催

1月18日(月)の5校時に、大曲税務署から総務課係長 貴志忠亮氏が来校し、2年生に向けての「租税教室」が行われました。

この日のテーマは、「もし、世の中から税金がなくなったら」でした。貴志先生が生徒に、「税金がなくなればいいなあ、と思う人、手をあげてください」には、結構な人数の生徒が挙手しました。また、「自分で税金を払っている人？」と尋ねたら、これもかなりの生徒が挙手しました。続けて「どんな税金ですか？」の問いに「消費税です」という答えが返ってきました。

授業では、税金の種類(50種類)、直接税、間接税の違い等に触れながら、「アナザーWORLD」というDVDをみんなで視聴しました。このドラマは、次のようなストーリーでした。

ある青年が「自分で稼いだ金を好きに使ってなぜ悪い。」と屋台で飲みながら叫びます。そこにブラックジャックに似た黒服の男が現れて、「そういう世界を望むなら、そういう世界に連れて行ってやる。」みたいなことを言います。青年は屋台で寝てしまい、目が覚めて家に帰ります。家に帰る途中でどこかで穴が開いている道路でつまずきます。こんなに道路が傷んでいたかなあ？と不思議に思って家に帰ってから、給料明細を見ます。するとそれまで取られていた所得税などの税金部分に記載がありません。「やった～！税金がなくなっている。」と喜びます。

翌日目が覚めて会社に通います。途中のコンビニに寄って買い物をしようとするのですが、中学

生みたいな子が店員を務めています。「君は学校に行かなくていいの？」と尋ねると、「私は学校に行くために、お金を稼がなければなりません。だから仕事をしています。」と答えます。コンビニのドアを出ようとする中学生らしき子どもたちがうろろうといます。「君たち学校は？」と聞くと「あんなところお金がある人たちだけしかいけないよ。」と答えます。「義務教育だろう、君たちの年齢は？」「義務教育？変なこというおっさんだぜ。」と一蹴されます。

変なことが続きますが、最後に青年の自分の家が火事になります。消防署に電話すると「じっくりコース、すぐ駆けつけるコースがありますが、どれにしますか？」と電話の向こうで聞いてきます。「そんなことより、早く来て火を消してください。」と受話器に向かって叫ぶのですが、間に合わず、全焼で焼き出されてしまいました。黒い服を着た男が「君が望んだ世界だろう」と言って姿を消します。

まさに、税金がなくなった世界を描いたアニメでした。DVD鑑賞後に、気がついたことを発表し、税金の必要性について学びました。

途中で、1億円の「みほん」を持ちました。10kgあるそうです。

質疑応答の際に、私が「なぜ入湯税やゴルフ税があるのか？」と尋ねました。貴志先生は、「税金の公平性というのがあって、温泉やゴルフというのは、昔贅沢なことだったんですね。ですから今も税金がかかります。」と教えてくださいました。ということは、入湯税はかかりますが、銭湯などの入浴税はありません。

最後に、生徒会長の戸嶋さんが感謝の言葉を述べて租税教室が終わりました。

貴志先生、ありがとうございました。



5分間走後学期後半からスタート

11月中旬から、体育館の耐震工事のため、5分間走を各部活動単位で行っていましたが、12月末に工事完了で、後学期後半の始まりと同時に、5分間走を始めました。



19日は、2年生の新体育委員があいさつをして、それから始まりました。自分の体調、スピードに合わせて、5分間で結構走ることができる、と感じました。

平成27年度 第1回スキー教室

北日本を襲った暴風雪が、前日まで吹き荒れていた天気でしたが、1月20日(水)は、どうしたことから朝から穏やかな曇りのち晴れとなりました。

たざわ湖スキー場も、最初はガスがかかったものの、それ以降は太陽がさんさんと降りそそぐくらいの良い天気となりました。

1・2年生の第1回目のスキー教室が、この快晴の下で行われました。



角館スキー連盟の皆さんと本校職員の指導者が、各班の生徒と一緒に滑走しました。

お昼は、レストランレラで、自分の好きなメニューを食べました。

午後からも十分に滑走しました。次回は、2月4日(木)です。



◎ 「非行防止・健全育成標語」について

仙北地区少年保護育成委員会主催の標語募集で、中学校の部で本校の生徒が優良賞を受賞しました。

小・中学校応募総数は542点で、本校からは1・2年生99点の応募がありました。

賞は小・中学校の部で、それぞれ優秀賞1名、優良賞3名でした。

○ 優良賞 野村京平さん 2年生

「あと一回」いつまでたっても「あと一回」

◎ 第28回中仙カップ中学生バレーボール大会 準優勝 おめでとうございます

1月16日(土)に行われた標記大会で本校女子バレーボール部は準優勝することができました。試合結果をお知らせします。

・予選リーグ

角館○2-0●生保内

角館○2-0●大曲西

角館○2-0●五城目第一

・決勝

角館●0-2○太田・豊成